

# Cette année, le Yacht-club hisse toutes les voiles

**Arzon** — Le Yacht-club Crouesty Arzon fourmille encore d'événements cette année. Créé en 1990, il fêtera son 35<sup>e</sup> anniversaire pendant le Grand prix du Crouesty, en juin.

Marc Eymond, président du Yacht-club du Crouesty Arzon (Ycca), reconduit à ce poste lors de l'assemblée générale en décembre, annonce le calendrier concocté par l'équipe du club et détaille les nouveautés. « Il y a encore une très belle page à écrire cette année, avec une succession d'événements aussi divers que variés. 2024 était une belle année, les prémices d'une reprise annoncée, par rapport à l'après Covid. En 2025, on arrive sur un point d'orgue avec des manifestations nautiques de tout ordre », informe le président.

## Des entraînements et un championnat du monde

Les entraînements d'hiver et les challenges ont repris depuis le 16 février. L'Ycca accueille aussi, du 21 au 23 février, des équipages handi-valides français qui viennent s'entraîner pour le championnat du monde en Australie. « Championnat auquel l'Ycca participera en y envoyant des handi-valides qui régateront sur des voiliers en mono ou en duo », rajoute le président.

Le port du Crouesty et le Yacht-club semblent aussi être de plus en plus appréciés des écoles. Ainsi, la première compétition, le Trophée Grand Surprise, une régata réservée aux étudiants, le 16 mars, « est une course d'entraînement avec des élèves des écoles de commerce qui viennent tester le plan d'eau. On attend 28 bateaux. » Il faut compter aussi avec le Trophée des Bahuts, une série de courses avec des élèves des collèges et des lycées de Seine-Saint-Denis, organisé par le Comité départemental de voiles de la Seine Saint Denis (CDV 93).

## « Ça va être intense »

Cette année, l'Ycca fait un carton plein sur les programmes, avec six rassemblements en plus. Marc Eymond est confiant : « Ça être intense, cela demande plus de forces



Le Yacht-club Crouesty Arzon organise et participe à pas moins de 35 événements sur l'eau cette année.

[PHOTO : YACHT-CLUB CROUESTY ARZON]

vives en organisation, mais le Yacht-club est composé d'une équipe efficace. » Après un tour de chauffe en février et en mars, le club hissera toutes les voiles d'avril à fin juin. Ça commencera par le retour des courses-croisières de l'Edhec (École des hautes études commerciales), le 4 avril, dont Marc Eymond est le coordinateur des moyens nautiques. En 2022, 1 700 étudiants arrivés de toute l'Europe s'étaient installés pour dix jours à Arzon. L'Ycca avait encadré les courses nautiques des 107 voiliers inscrits, avec 863 garçons et filles régatiers.

Puis ce sera le Spi Ouest-France, du 18 au 21 avril, à La Trinité-sur-Mer, pour lequel « l'Ycca apporte son

soutien logistique à la manifestation avec la présence de nos vedettes et bénévoles », rappelle Marc Eymond. Les festivités continueront en mai, avec le Crouesty Fishing, puis la participation à la course Tour de Belle-Île.

Arzon accueillera également la Gèneuse du Morbihan, du 22 au 24 mai, une régata caritative au profit de la recherche sur la maladie de Charcot. « La Gèneuse du Morbihan s'inscrit tout à fait dans cette mouvance de notre politique de la voile pour tous. On s'occupe de l'organisation de la course », note le président.

Et bien sûr la Semaine du Golfe, du 26 mai au 1<sup>er</sup> juin. « Nous sommes capitaine de la flottille de la plaisan-

ce classique de plus de 8 mètres. On va gérer une bonne centaine de bateaux. »

En juin, l'Ycca fêtera son 35<sup>e</sup> anniversaire pendant le Grand Prix du Crouesty, du 7 au 9 juin, l'événement phare du Yacht-club, qui innove cette année avec une nouvelle course autour de l'île de Houat. Suivront encore pas moins d'une vingtaine de rassemblements, de juin à fin novembre. « Sans trahir notre ADN, qui est la convivialité avant tout », sourit Marc Eymond.

**Yacht-club du Crouesty Arzon :** contact et renseignements sur [www.ycca.fr](http://www.ycca.fr).